
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „DB4“ vom 14. Januar 2022, 10:55

Den einzigen Gewinn bzw Mehreinnahmen wo der Club an diesen Projekt haben würde, wäre
die bessere Vermarktung in Form von mehr Logen und VIP. Evtl geht der Zuschauerschnitt
dadurch auch in dir Höhe. Aber eine Beteiligung als Betreiber oder sonst was schließe ich auf
Grund der Situation fast aus.

Glaub das wir Mieter bleiben, egal wie es ausgehen wird
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